
 

 

证券代码：300683                             证券简称：海特生物 

 

武汉海特生物制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-002 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访□业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

☑其他投资者网上集体接待日活动  

参与单位名称及

人员姓名 

公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式参与“2025 年湖北辖区上市公司投资者集

体接待日活动” 

时间 2025 年 6 月 12 日 (周四) 下午 14:30~16:50 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 
公司董事会秘书杨坤、财务总监羡雯 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司就投资者在本次活动中提出的问题进行了回复： 

1、杨总，中眸医疗的 ZM-2 进入 FDA 突破性治疗，据说今年

考虑要融资，海特生物有没有利用优先融资权，积极考虑增加股

份。 

尊敬的投资者，您好！公司目前暂未增加对中眸医疗的投资，

未来如有相关事项公司会及时进行信息披露。谢谢。 

2、目前的重磅产品管线含对应人群适应症有哪些？ 

尊敬的投资者，您好！注射用埃普奈明是联合沙利度胺和地

塞米松用于既往接受过至少 2 种系统性治疗方案的复发或难治

性多发性骨髓瘤成人患者，既往含免疫调节剂（如来那度胺、沙

利度胺）方案难治的患者不宜接受本联合方案治疗。谢谢。 

3、面对 CAR - T内卷式竞争，沙艾特路在何方？ 



 

 

尊敬的投资者，您好！已有相关临床前研究表明，注射用埃

普奈明可能通过影响免疫微环境的方式，对接受 CAR-T细胞回输

的患者体内的 CAR-T细胞扩增产生积极影响，且由于注射用埃普

奈明起效迅速、安全性良好等特点，正在越来越多的进入到国内

主流的血液病医院的 CAR-T治疗过程中，而包括中国医学科学院

血液病医院、西部战区总医院在内的国内一线血液病医院也在积

极与我司合作开展埃普奈明用于 CAR-T前桥接化疗及 CAR-T后的

维持治疗等方向的临床试验研究。谢谢 

4、研发管线最新的收获进展情况是怎样的？ 

尊敬的投资者，您好！公司的在研产品及进展已在定期报告

中披露，请关注公司的定期报告。谢谢。 

5、请问埃普奈明新产线布局在哪里？已经立项和开建了

吗？ 

尊敬的投资者，您好！埃普奈明新产线布局在武汉海特生物

制药股份有限公司园区内，新扩建的产线正在建设过程中。谢谢。 

6、杨总，北京沙东的剩下的股权有没有考虑收购，是不是

埃普奈明销售不及预期，可能不考虑剩下的股权收购了。 

尊敬的投资者，您好！埃普奈明销售顺利，符合公司预期，

公司会按照股权收购协议的约定履行相应的义务，谢谢。 

7、海特生物 2025 年还有哪些在研项目？沙艾特的临床适应

症拓展进展如何？ 

尊敬的投资者，您好！公司的在研产品请关注公司的定期报

告。沙艾特在临床适应症拓展方面，由研究者发起的临床研究已

经在骨肉瘤、淋巴瘤方面开展，后期待样本量及数据足够后公司

也会适时开展注册临床工作。谢谢。 

8、是否有与 CAR-T联合用药有几种临床？ 

尊敬的投资者，您好！已有相关临床前研究表明，注射用埃

普奈明可能通过影响免疫微环境的方式，对接受 CAR-T细胞回输

的患者体内的 CAR-T细胞扩增产生积极影响，且由于注射用埃普

奈明起效迅速、安全性良好等特点，正在越来越多的进入到国内



 

 

主流的血液病医院的 CAR-T治疗过程中，而包括中国医学科学院

血液病医院、西部战区总医院在内的国内一线血液病医院也在积

极与我司合作开展埃普奈明用于 CAR-T前桥接化疗及 CAR-T后的

维持治疗等方向的临床试验研究。谢谢 

9、埃普奈明是否有与 CAR-T联合用药有几种临床？ 

尊敬的投资者，您好！已有相关临床前研究表明，注射用埃

普奈明可能通过影响免疫微环境的方式，对接受 CAR-T细胞回输

的患者体内的 CAR-T细胞扩增产生积极影响，且由于注射用埃普

奈明起效迅速、安全性良好等特点，正在越来越多的进入到国内

主流的血液病医院的 CAR-T治疗过程中，而包括中国医学科学院

血液病医院、西部战区总医院在内的国内一线血液病医院也在积

极与我司合作开展埃普奈明用于 CAR-T前桥接化疗及 CAR-T后的

维持治疗等方向的临床试验研究。谢谢 

10、埃普奈明是否有与 CAR-T联合用药? 

尊敬的投资者，您好！已有相关临床前研究表明，注射用埃

普奈明可能通过影响免疫微环境的方式，对接受 CAR-T细胞回输

的患者体内的 CAR-T细胞扩增产生积极影响，且由于注射用埃普

奈明起效迅速、安全性良好等特点，正在越来越多的进入到国内

主流的血液病医院的 CAR-T治疗过程中，而包括中国医学科学院

血液病医院、西部战区总医院在内的国内一线血液病医院也在积

极与我司合作开展埃普奈明用于 CAR-T前桥接化疗及 CAR-T后的

维持治疗等方向的临床试验研究。谢谢 

11、请问公司 2025 年主要经营目标是怎样的？ 

尊敬的投资者，您好！2025 年，海特生物将继续沿着药品

制造和研发服务这两条核心经营主线稳步前行，积极拓展市场，

强化核心竞争力。①推进新药商业化进程，集中资源与精力全力

推进注射用埃普奈明的上市销售工作，提高产品的市场占有率。

②深化 CRO与 CDMO协同发展，在 CRO业务方面，继续深耕细作，

不断提升服务质量和效率，拓展服务领域和市场份额。同时，加

强与 CDMO 业务的深度协同，发挥两者之间的协同效应，为客户



 

 

提供更加全面、高效的研发生产一体化解决方案。③拓展创新药

研发管线，持续加大在创新药研发领域的投入力度，推进在研创

新药和化学仿制药的研发申报工作。建立高效的研发项目管理机

制，优化资源配置，确保研发项目按计划顺利推进，加速科研成

果转化，为公司未来发展储备更多的创新药物产品。谢谢。 

12、是否有与 CAR-T联合用药? 

尊敬的投资者，您好！已有相关临床前研究表明，注射用埃

普奈明可能通过影响免疫微环境的方式，对接受 CAR-T细胞回输

的患者体内的 CAR-T细胞扩增产生积极影响，且由于注射用埃普

奈明起效迅速、安全性良好等特点，正在越来越多的进入到国内

主流的血液病医院的 CAR-T治疗过程中，而包括中国医学科学院

血液病医院、西部战区总医院在内的国内一线血液病医院也在积

极与我司合作开展埃普奈明用于 CAR-T前桥接化疗及 CAR-T后的

维持治疗等方向的临床试验研究。谢谢。 

13、创新药估值面临企稳回升，公司在细分赛道的核心优势

如何能被市场认可？ 

尊敬的投资者，您好。埃普奈明作用靶点（DR 4 和 DR 5）

不同于已上市的抗肿瘤药物，同靶点药物目前国内外均无上市， 

具有独特的作用机制，为患者提供新的治疗方案；公司也正在积

极推进埃普奈明新的适应症和联用方案的研究，推进新的创新药

的临床研究。谢谢。 

14、海特生物 2025 年沙艾特二季度及全年的销售预测？ 

尊敬的投资者，您好！目前该产品销售工作进展顺利，具体

销售情况请关注公司定期报告，谢谢！ 

15、今年二季度的业绩是否有改善。新药销售进展如何？ 

尊敬的投资者，您好！公司产品注射用埃普奈明已于 2024

年纳入国家医保目录，并于 2025 年 1 月 1 日起正式执行，该产

品销售工作进展顺利，二季度业绩情况请关注公司的半年度报

告。谢谢！ 

16、如何增进 CRO/CDMO 和现有业务协同？ 



 

 

尊敬的投资者，您好！公司目前主要业务为药品制造和研发

服务两大方面，药品制造方面公司已上市两个国家一类创新药--

注射用鼠神经生长因子和注射用埃普奈明；研发服务方面，主要

为全资子公司天津汉康、荆门汉瑞等为国内外的制药企业提供制

剂和原料药的 CRO、CMO 和 CDMO 技术服务。公司会围绕这两大

业务主线持续开展业务，合理分配资源，不断提升公司竞争力。

谢谢。 

17、为什么严洁要减持公司股票，是不是对公司未来不看

好？ 

尊敬的投资者，您好！严洁的股份是在二级市场通过集中竞

价买入的，现根据其资金需求减持部分股票，具体内容详见公司

的公告。谢谢。 

18、国际化布局进展缓慢，出海计划如何加速推进？ 

尊敬的投资者您好！公司与专业的国际咨询机构合作积极推

进创新药的出海工作，谢谢。 

19、鼠神经生长因子（金路捷）销售额每年都缩小,为什么?

要反省了吗? 

尊敬的投资者，您好！2019 年鼠神经生长因子被调出国家

医保目录，其市场规模减小，产品销售额受到显著影响。但鼠神

经生长因子药物效果特殊，产品存在刚需性，且当前尚未出现替

代品，目前市场规模降幅逐渐放缓，趋于稳定。公司会积极做好

金路捷的销售和学术推广活动，努力提高该产品的销售收入。谢

谢 

20、埃普奈明产业化项目扩建什么时候生产？ 

尊敬的投资者，您好！埃普奈明产业化项目已在建设当中，

按 GMP 管理要求需完成厂房验证等手续，该项目正在加快推进

中。谢谢。 

21、杨总你好，公司的眼药水研究到什么程度？希望公司以

后把进度公布一下，我们小股东希望药品早早上市解决眼病患者

的痛苦，谢谢。 



 

 

您好，感谢您的关注和建议！公司的眼药水研发项目正在

Ib 阶段。谢谢。 

22、埃普奈明销售额是否有增加? 

尊敬的投资者，您好！公司产品注射用埃普奈明已于 2024

年纳入国家医保目录，并于 2025 年 1 月 1 日起正式执行，该产

品销售工作进展顺利，具体销售情况请关注公司的定期报告。 

23、董秘好，注射用埃普奈明当下在哪儿生产？现有车间能

兼用么？新车间预计什么时候投产？ 

尊敬的投资者。您好！注射用埃普奈明目前在武汉生产，是

一条专门的生产线，新的产线目前正在建设过程中，公司会积极

推进和加快新产线的建设工作，但新产线的建设时间会受到 GMP

检查、认证等的影响。谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2025 年 6 月 13 日 

 


